

## Inauguraron una Sucursal Lefebvrista en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 13 de julio (AP).— Los partidarios del monseñor Marcel Lefebvre, el arzobispo tradicionalista francés actualmente enfrentado con la Santa Sede, ha inaugurado un local en esta capital, donde en breve funcionará un seminario del "Rito Tridentino".

La revista semanal "Confirmado" publica hoy un reportaje al padre francés Jean Michel Faure, ex secretario privado de monseñor Lefebvre, ordenado sacerdote hace un año en el ya famoso seminario de Ecône, Suiza, cuyo funcionamiento fue prohibido por El Vaticano.

Faure, de 36 años, dirige desde hace dos meses un grupo de seguidores de Lefebvre,

reunidos en el llamado movimiento "La fe de Siempre".

Alquilaron una antigua y espaciosa casa de dos pisos en el barrio sur de esta capital, donde actualmente se realizan tareas de refacción y acondicionamiento. "Muy posiblemente desde la próxima primavera funcionará allí el primer seminario lefebvrista en el ámbito del cono sur» En tanto, se escucha allí la misa tradicional del rito tridentino (enteramente en latín y de espaldas a los fieles, rezada de un modo privado)", informa "Confirmado".

Monseñor Lefebvre visitó Argentina el año pasado y se propondría repetir su viaje quizás en 1979; dijeron sus allegados.

## UNO/MAS/UNO

### Filmarán un cuento de Cortázar

ROMA, 10 de julio (AFP).— El actor italiano Marcello Mastroiani, el francés Michel Piccoli y las actrices Annie Girardot y Stefania Sandrelli, asumirán los principales papeles en la película *El atascamiento*, de Luigi Comencini, que ya comenzó a rodarse aquí.

Para la filmación de esta película, que narra el comportamiento de diversas personas cuyos automóviles quedan bloqueados en una autopista, fue necesario alquilar mil vehículos durante un mes y construir en Cinecitta, Roma, 500 metros de autopista.

La película parece inspirada en un célebre cuento del escritor argentino Julio Cortázar, *Autopista del Sur*.